

RINGKASAN MATERI

Skripsi ini berjudul: “Hubungan Keterampilan Pengelolaan Kelas Oleh Guru Dengan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Klasifikasi Berbagai Tipe Iklim Kelas X Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Sungai Ambawang Kabupaten Kubu Raya”. Masalah umum yaitu: “Bagaimana Hubungan Keterampilan Pengelolaan Kelas Oleh Guru Dengan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Klasifikasi Berbagai Tipe Iklim Kelas X Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Sungai Ambawang Kabupaten Kubu Raya” ?, Masalah umum tersebut dapat dirinci menjadi sub masalah yang akan diteliti dalam penelitian ini adalah sebagai berikut: (1) Bagaimana keterampilan pengelolaan kelas oleh guru pada materi klasifikasi berbagai tipe iklim kelas X sekolah menengah atas negeri 1 sungai ambawang kabupaten kubu raya ?. (2) Bagaimana hasil belajar siswa pada materi klasifikasi berbagai tipe iklim kelas X Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Sungai Ambawang Kabupaten Kubu Raya ?. (3) Apakah terdapat hubungan keterampilan pengelolaan kelas oleh guru dengan hasil belajar siswa pada materi klasifikasi berbagai tipe iklim kelas X Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Sungai Ambawang Kabupaten Kubu Raya ?. Secara umum tujuan dari penelitian ini adalah untuk mencari informasi dan kejelasan mengenai “hubungan keterampilan pengelolaan kelas oleh guru dengan hasil belajar siswa pada materi klasifikasi berbagai tipe iklim kelas X Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Sungai Ambawang Kabupaten Kubu Raya”.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan bentuk penelitian menggunakan studi hubungan (*Interrelationship Studies*). Populasi yang menjadi sumber data dalam penelitian ini adalah siswa/i yang terdaftar di kelas X SMA Negeri 1 Sungai Ambawang Kabupaten Kubu Raya yaitu sejumlah 116 orang siswa/i. Sedangkan sampel penelitian diambil dengan persentase jumlah siswa/i di kelas X sebesar 20% mewakili setiap kelas, dari cara tersebut terpilih 29 orang siswa/i. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan teknik observasi langsung, teknik komunikasi langsung, teknik komunikasi tidak langsung dan teknik studi dokumenter dengan alat pengumpulan data berupa angket, panduan wawancara dan dokumentasi. Analisis data yang dilakukan selama penelitian berlangsung, untuk menjawab sub masalah satu dan dua menggunakan rumus persentase dan untuk menjawab sub masalah tiga menggunakan rumus korelasi *product moment*.

Hasil analisis data penelitian diperoleh kesimpulan yaitu : Terdapat hubungan yang masih tergolong rendah, antara keterampilan pengelolaan kelas dengan hasil belajar siswa pada materi klasifikasi berbagai tipe iklim kelas X SMA Negeri 1

Sungai Ambawang Kabupaten Kubu Raya. Secara khusus berdasarkan hasil penelitian diketahui : (1). Rata-rata keterampilan pengelolaan kelas pada materi klasifikasi berbagai tipe iklim kelas X SMA Negeri 1 Sungai Ambawang Kabupaten Kubu Raya, tergolong “Baik” dengan skor nilai persentase 91,20. (2). Dan hasil belaiar siswa materi klasifikasi berbagai tipe iklim kelas X SMA Negeri 1 Sungai Ambawang Kabupaten Kuburaya, tergolong “Baik” dengan skor persentase 84,71. (3). Sedangkan hasil pengujian hubungan keterampilan pengolaan kelas oleh guru dengan hasil belajar siswa pada materi klasifikasi berbagai tipe iklim kelas X SMA Negeri 1 Sungai Ambawang Kabupaten Kubu Raya Hasil perhitungan korelasi product moment menunjukan bahwa r_{xy} hitung = 0,768, sedangkan n tabel pada db $n-2 = 38-2=36$ taraf signifikan 96 % jadi ditentukan r tabel, atau $0,768 > 0,294$, terdapat hubungan yang masih tergolong rendah.

